



# 大洲市内小学生のダム見学会



鹿野川ダムでは、ダム見学を積極的に受け付けており、ダム本体及び操作室の見学に加え、改造事業で取り組んでいるトンネル洪水吐の見学も行っています。

平成29年度は、大洲市内の小学校7校から合計305名に見学いただきました。ダムのはたらき（治水・利水）や肱川の特性について学習するとともに、スケールの大きなダムや工事現場を体感し、貴重な体験ができたと思います。

積極的に質問したり、メモを取る児童、また、スケールの大きい現場で驚きの表情、笑顔の小学生の姿が印象的でした。来年度も防災学習の一貫として継続して行ければと考えています。



トンネル洪水吐工事現場



ダム概要説明



ダム内部の階段



ダム操作室



ひじまる



トンネル洪水吐内部

月日	学校名	学年	人数	備考
6月13日(火)	肱川小学校	3・4年生	28名	工事現場
10月30日(月)	平野小学校	6年生	10名	ダム内部・工事現場
11月 1日(水)	粟津小学校	1～4年生	51名	ダム内部・工事現場
11月 2日(木)	新谷小学校	4年生	33名	ダム内部・工事現場
11月 9日(木)	喜多小学校	4年生	94名	ダム内部・工事現場
11月24日(金)	白滝小学校		13名	工事現場
2月 1日(木)	肱川小学校	5年生	16名	工事現場
2月16日(金)	久米小学校	6年生	21名	ダム内部・工事現場
2月16日(金)	肱川小学校	1・2年生	39名	工事現場
		合計	305名	